

Arranca Federación con operativo Olmeca

IRIS VELÁZQUEZ

Para reforzar la vigilancia en Tabasco, una entidad azotada por la violencia causada por grupos delincuenciales, el Gobierno federal envió 300 militares más.

Éstos se suman a los 180 que fueron enviados en enero pasado, lo que implica que este 2025, la seguridad en la entidad ha sido engrosada por la Federación con 480 efectivos castrenses.

Fuentes federales informaron que 100 militares fueron movilizados vía aérea del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México en una aeronave de la Guardia Nacional con destino al Aeropuerto Internacional de Villahermosa, Tabasco “Carlos Roviroso Pérez” y otro escalón de 200 elementos se desplazó vía terrestre con destino a dicha entidad, donde desarrollarán acciones para garantizar la paz y seguridad pública.

Éstos se trasladaron a cuarteles de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa) y de la Guardia Nacional (GN), al 37 Batallón de Infantería.

En enero de 2024, todavía con el País al mando del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, se implementó el operativo “Tabasco Seguro” ante oleadas de violencia. Desde esa fecha, esfuerzos de la Federación han sumado al menos 2 mil elementos enviados a territorio tabasqueño.

El reforzamiento fue agradecido por el Gobernador morenista del estado, Javier May.

“Damos la bienvenida a 300 elementos más del Ejército Mexicano que vienen a reforzar las tareas por la paz y seguridad a nuestro estado, en el marco de la Estrategia de Seguridad para Tabasco. Agradecemos el respaldo a nuestro pueblo de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y la Secretaría de la Defensa Nacional”, expuso ayer en sus canales oficiales.

Miguel Antonio Maitre, presidente de la Cámara Nacional de Comercio Servicios y Turismo (Canaco) en el municipio de Cárdenas, confió que este despliegue tenga un impacto positivo, compaginado con la instalación de cámaras de seguridad.

